



EMILE GARCIN
PROPRIÉTÉS

20 Pièces

1160 m²

Réf. MGN-4043-AF

Prix NC

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Côte d'azur, Super Cannes, Vallauris, à vendre propriété unique de plus de 1100m2 de surface habitable composée de 2 villas avec vue mer exceptionnelle. Idéalement située dans un domaine fermé et privé sur les hauteurs de Vallauris au calme absolu et sans vis-à-vis. Edifiées sur un terrain d'environ 3860 m2 les 2 villas, chacune avec leur piscine, offrent un panorama exceptionnel à couper le souffle sur la mer et les montagnes. Les villas respectivement d'une surface de 492 m² et de 668 m² chacune se répartissent sur 3 niveaux , vastes terrasses, piscine, pool house, garage et maison de ...

Unique property offering more than 1100 sq.m of living space, made up of two villas with exceptional sea views. Idyllically located in a private gated domain on the hillside in Vallauris, the property is peaceful and not overlooked. Built on a plot of approximately 3860 sq.m, the two villas both have a swimming pool and offer breathtaking panoramic views of the sea and the mountains. The villas respectively present a surface area of 492 sq.m and 668 sq.m. They are spread over three levels and feature large terraces, swimming pools, a pool house, a garage and a caretaker's house. In need of ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com